

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
Miércoles 14 de mayo de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

El diputado del PRD, **Martín Mendoza Villa** reconoce como único dirigente del partido a **Horlando Caballero Núñez**, por lo que pide a **Ulises Gómez** que como Secretario generalse acerque a dialogar. (NC)

Será la comisión nacional de garantías y vigilancia o el Comité Ejecutivo Nacional del PRD, quien determine si es **Horlando Caballero Núñez** o **Ulises Gómez de la Rosa**, el nuevo dirigente del PRD estatal, que sea reconocido por el IEQ, dijo la consejera presidenta, **Cecilia Pérez Cepeda**, tras aceptar que ambos han entregado documentos en los que se declaran ganadores. (NC)

<u>Cabeza</u>. Está analizando el IEQ la posibilidad de dirigir un escrito a la Comisión Nacional de Garantías ó al Comité Ejecutivo Nacional del PRD, para que se de a conocer el nombre del dirigente estatal electo del sol azteca, así lo ha señalado la presidenta del instituto **Cecilia Pérez Cepeda**. (PC)

LEGISLATURA

El Presidente de la junta de concertación política de la legislatura local, **Jaime Escobedo Rodríguez**, dice que no se acuerda cuándo fue la última vez que se reunieron, pero afirma que no es necesario hacerlo para que haya gobernabilidad, pues consensan en lo individual. (NC)

La próxima semana, el titular de IVEQRO, **José Guerrero Renaud**, acudirá a la legislatura para explicar las denuncias de los vecinos de la colonia Libertadores en El Marqués, señaló el diputado panista **Isaac Jiménez Herrera**. (NC)

SOCIEDAD

Mañana comienza de manera oficial la temporada de lluvias 2008, según informó la Comisión Nacional del Agua, la cual señala que incluye 28 huracanes, aunque en este mes y junio, sólo se

registrarán lluvias moderadas, según reporte de **Elizabeth Ramos**, del centro hidro meteorológico de la CEA. (NC)

El secretario de gobierno municipal **Jorge Luís Alarcón Neve** aseguró que se pronostican 28 fenómenos meteorológicos que afectarán al país este año; esto, durante la sesión ordinaria de protección civil donde se anunció el plan estratégico para la temporada de lluvias 2008 en el municipio de Querétaro. (PC)

Estarán en riesgo ocho zonas del municipio en esta temporada de lluvias, reveló el consejo municipal de protección civil, en el marco de la presentación del programa estratégico para prevenir contingencias en esta temporada. (NC)

Está mañana alrededor de las 10:30 de la mañana, volcó una pipa que transportaba más de 20 mil litros de acido sulfúrico, a la altura de prolongación Zaragoza con la autopista 45. Aunque no fue necesario evacuar, el accidente provocó el cierre de la circulación, hasta dos horas aproximadamente. El conductor **Rey Chávelo Beltrán** fue trasladado a una unidad médica debido a las lesiones menores que presentaba. El director de gestión de emergencias **Gerardo Quirarte**, confirma que en las próximas 2 horas pudiera quedar ya liberada la autopista. (PC)

Una pipa con ácido sulfúrico al 98% se volcó esta mañana en la autopista a Celaya cuota, en el entronque con 5 de febrero. Esto provocó un caos vial en prácticamente toda la ciudad. **Gerardo Quirarte**, director de gestión de emergencias señaló que el derrame estuvo focalizado, aunque la CEA realiza un estudio para determinar si hubo filtración a los mantos. (NC)

<u>Reporte en vivo</u>. El tránsito estuvo imposible en toda la ciudad, principalmente en 5 de febrero y también en Constituyentes, Zaragoza, Tecnológico y otras vialidades primarias. Desgraciadamente los agentes de tránsito no se vieron en ningún punto apoyando un tránsito más fluido. (NC)

Fernando Romano Padró refirió que los niños que quedaron desamparados después de la doble ejecución que hubo en Corregidora el fin de semana, reciben atención integral. (NC)

MUNICIPIOS

<u>Cabeza</u>. Dispondrá el municipio de Querétaro, de 24 mdp, para continuar con acciones de vivienda tras la aprobación por parte del cabildo, de la asignación de recursos federales para este fin. Con ello se abatirá el 50% de rezago de las 5 mil 300 familias en marginación encontradas al inicio de la administración. (PC)

El municipio de Querétaro presentó el sorteo *Gana ayudando*, cuyos recursos se aplicarán en el programa una mano por la salud, informó el Alcalde **Manuel González Valle**, quien aseguró que esperan recaudar cerca de 2 mdp. (NC)

Lanza el alcalde capitalino **Manuel González Valle** el juego de lotería instantánea "Gana ayudando" con el cual se espera recaudar 2 mdp para la adquisición de medicinas para el DIF. Con sólo 5 pesos los participantes pueden ganar de manera inmediata hasta 150 mil. (PC)

<u>Cabeza</u>. Con una inversión cercana a los 2 mdp, serán entregados está tarde los parques de la colonia España y colonia Plazas, mismos que en conjunto suman ya los 4 mil 800 metros cuadrados de áreas verdes. El secretario de servicios públicos municipales, **Juan Alberto González Arce**, anticipa que antes de terminar el mes de junio se habrán entregado 15 espacios con un acumulado de 93 mil metros cuadrados de áreas verdes. (PC)

Jorge Rivadeneira Díaz, presidente municipal de San Juan del Río, que ahora se acerca cada vez más a la CTM, hoy reconoció públicamente al secretario general de la central obrera, porque le cedieron un terreno de 5 mil 500 metros cuadrados, para la construcción de un club, va a ser únicamente para los trabajadores del gobierno municipal y van a invertir 3 mdp. (PC)

Se construirá a los mil 800 empleados del municipio un club en San Juan del Río, a partir de un terreno cedido por la CTM. (NC)

Se espera que 42 pequeñas y medianas empresas se instalen en los próximos 12 meses en San Juan del Río, lo cual generaría cerca de 30 mil empleos, afirmó el Alcalde **Jorge Rivadeneira**. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Se invertirán 250 mdp en la construcción de un Hospital del ISSSTE en Querétaro, según informó el director general, **Miguel Ángel Yunes**. (NC)

Este año iniciará la construcción del hospital general del ISSSTE. Se van a invertir 250 mdp, confirma el director del instituto **Miguel Ángel Yuñez**, está tarde está en gira de trabajo por Querétaro. (PC)

Respetaremos lo que la corte resuelva respecto a los amparos presentados en contra de la ley del ISSSTE, fue lo que dijo **Miguel Ángel Yuñez** y aseguró también que las finanzas en el instituto están plenamente saneadas y no hay riesgo de que puedan caer nuevamente en insolvencia. (PC)

Con el objetivo de tener conciencia sobre el cambio climático y sus afectaciones, el Tec de Monterrey Campus Querétaro, llevó a cabo el cuarto simposio Cambio climático, en el cual se pretende que las empresas inviertan en medidas que ayuden a revertir los daños que está provocando actualmente el clima. (PC)

LABORAL

Emplazan a huelga los trabajadores del municipio de Tolimán, para el 22 de mayo, informó el Presidente del Tribunal de Conciliación y arbitraje, **Jesús Lomelí**. (NC)

Ocho paros técnicos de han registrado en el municipio de Querétaro en industrias de autopartes en lo que va de este mes, indicó el líder de la CTM, **Jesús Llamas Contreras**. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Ya fueron detenidos por la PIM los padres de la niña golpeada en San Juan del Río. La pareja acudió acompañada por **Enrique Becerra Arias**, representante del PRD en el IEQ. Se reservaron por lo pronto el derecho de declarar. Ya pagaron una fianza de 30 mil pesos, gestionada por el abogado perredista. Afirman que los golpes se los propinó una curandera de nombre **Roxana Acerón**. (NC)

La presidenta de la comisión de equidad de género y grupos vulnerables, **Consolación González Loyola Pérez** dijo que hay que trabajar para evitar actos como el que se dio con la niña golpeada por sus padres. (NC)

En el caso de la niña golpeada por sus propios padres, continuarán las indagatorias y hasta que terminen se determinará si se queda con sus abuelos, señaló el director del DIF, **Fernando Romano Padró**. (NC)

Se robaron 68 relojes de 5 marcas, anoche, los asaltantes de la joyería de Liverpool. (PC)

Las Secretaría de Seguridad Pública cometió errores que impidieron detener a los asaltantes de la joyería en un centro comercial, aceptó el secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**, luego de señalar que la plaza comercial proporcionó información errónea que entorpeció el trabajo de la policía. (NC)

El secretario de gobierno municipal **Jorge Luís Alarcón Neve**, aseguró que la empresa de seguridad contratada por el prestigiado centro comercial que fue asaltado ayer por la noche, tuvo los principales errores; esto es grave. (PC)

<u>Cabeza</u>. Tenemos que seguir reforzando esquemas de seguridad, lo expresa el alcalde capitalino **Manuel González Valle**, tras el asalto a una joyería ocurrida la noche de este martes; recordó que las políticas que se implementan actualmente, son contar con más elementos para dar una respuesta puntual. (PC)

El Alcalde **Manuel González Valle** dijo que la policía debe esforzarse más para garantizar la seguridad de la población. Esto con relación al asalto perpetrado en plaza galerías. (NC)

No descarta la autoridad municipal que la delincuencia organizada tenga inversiones en Querétaro, luego de que uno de los cinco detenidos por el asesinato del agente de la PFP. **Edgar Eusebio Millán**, fuera vinculado con un restaurante de la ciudad. **José Antonio Martín Montes Garfias** uno de los cinco detenidos en la ciudad de México, resultó propietario de un restaurante en el centro sur. (NC)

La delegada de la PGR en Querétaro, **Norma Patricia Valdés**, señala que no se le ha pedido apoyo para realizar indagatorias en torno a la investigación de **José Antonio Martín Montes Garfias**. (NC)

<u>Cabeza</u>. No se ha solicitado a la PGR su apoyo en las investigaciones y cateos para la detención de **José Antonio Martín Montes Garfias**, propietario del restaurante La Casa mocha y vinculado con el asesinato del comisionado de la PFP, **Edgar Eusebio Millán**. Las investigaciones estarán a cargo de la SIEDO directamente lo informa la delegada **Patricia Valdez**. (PC)

El juez octavo de lo penal **José Antonio Ortega**, dictó está tarde auto de formal prisión en contra del sacerdote **Rodolfo Yánez González**, tras considerar que existen elementos suficientes para acreditar el cuerpo del delito de abusos deshonestos. El ex párroco de la colonia obrera y sus abogados van a ser notificados de esa resolución con carácter provisional, ya que aún falta lo que resuelva el resto de los jueces. Podría alcanzar una pena de 3 años, aunque existe la posibilidad de que libre la cárcel, si presenta un amparo con las autoridades federales. (PC)

El juez octavo de lo penal, **José Antonio Ortega** ofreció una conferencia de prensa para informar que ya se dictó al auto de formal prisión al Padre **Rodolfo Yánez González** por el delito de abusos deshonestos y considerando que hay elementos suficientes. (NC)

<u>Cabeza</u>. La secretaria de salud aceptó la recomendación que emitió la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, por las lesiones en el rostro provocadas a una menor en el hospital del niño y la mujer, lo confirma **Adolfo Ortega Osorio**, el ombudsman queretano. En lo que va del año suman 4 quejas por la atención en centros de salud en la entidad. (PC)